



Ministerium für Inneres und Sport

Sportförderung

Ministerin bei Spatenstich für Neubau des Kunstrasenplatzes des SV Plötzkau 1921 e. V.

Sachsen-Anhalts Sportverein Plötzkau 1921 e. V. erhält einen neuen Kunstrasenplatz. Im Beisein von Sachsen-Anhalts Sportministerin, Dr. Tamara Zieschang, wurde heute der erste Spatenstich für den Neubau gesetzt.

„Der Sportverein Plötzkau ist ein tolles Beispiel dafür, dass Sport die Menschen miteinander verbindet. Mit dem modernen Kunstrasenplatz finden sowohl der Breitensport der Gemeinde als auch der Schulsport des Ortes eine neue Heimat. Mit diesem modernen Projekt wird langfristig in die Zukunft der Sportstätte investiert und das Zusammengehörigkeitsgefühl der gesamten Gemeinschaft gefördert“, sagte Sportministerin Dr. Tamara Zieschang.

Die finanzielle Unterstützung des Landes beträgt mit 700.000 Euro knapp die Hälfte der Gesamtkosten und ist damit seit 2019 die höchste Landeszuwendung im Vereinssportstättenbau in Sachsen-Anhalt.

Der Kunstrasenplatz mit Flutlichtanlage soll auf dem Baugrundstück direkt neben dem Vereinsgelände entstehen. Die moderne Anlage ist dann barrierefrei erreichbar und bietet beste Bedingungen.

Hintergrund:

Die Mitgliederzahl des SV Plötzkau 1921 e. V. wuchs in den vergangenen Jahren stark an. Derzeit müssen die acht Nachwuchs-, zwei Männer- und eine Frauenmannschaft teilweise für den Spiel- und Trainingsbetrieb auf die Sportanlagen anderer Gemeinden ausweichen.

Mit dem neuen Kunstrasenplatz können die 293 Vereinsmitglieder, auch bei schlechten Witterungsverhältnissen, wieder direkt im Ort trainieren.

Impressum:
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt
Verantwortlich:
Franziska Höhnl
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542

Fax: 0391 567-5520

E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de